

NACIONES UNIDAS

INTRODUCCION

A LA

MEMORIA AN

SECRETARIO GENERAL SOBRE

EL TRABAJO DE LA ORGANIZACION

DEPARTAMENTO DE ASUNTOS POLITICOS Y DIPLOMATICOS  
ESTADOS UNIDOS DE NUEVA YORK



ASAMBLEA GENERAL

DOCUMENTOS OFICIALES

PERIODICO

SUPLEMENTO A/3167/Add.11

Nueva York 1956

## NOTA

Las firmas de los documentos de las Naciones Unidas se componen de letras mayúsculas y cifras. La simple mención de una de tales firmas indica que se hace referencia a un documento de las Naciones Unidas.



que constituya un milenio tranquilo. La Carta conjugina la obligación del consejo objetivo de justicia con la voluntad de la paz y la cooperación entre las naciones, reforzando el papel de las Naciones Unidas en la promoción de la paz y la justicia entre las naciones.

contada organizada en las Naciones. que en unión  
mismo. entre los países. para la realización de las  
des de establecer elementos fundamentales de las nue-  
vaciones. las más amplias. proveer negociacio-  
nes entre las partes como medida inicial para resolver mayor  
es en un periodo de transi- habrá de examinar durante el próximo pe-  
Perú creó que tales negocia- sas. Irán. Argelia. Grecia. que se  
ticas. y las naciones. Unión Soviética. Francia. Alemania. Italia. Portugal. que se  
plos y propuestos. Canta y que sus estados  
dad. Nada más dire aquí sobre estos problemas. Naci-

Las autoridades competentes de la gran trama  
de la vida social  
que se deban.  
Pero la autoridad comunitaria que se deba.  
También se deban.

menor grado, con varios problemas que se podrían decir conflictos que son inevitables y más fundamentales. Una de las principales cuestiones es la relación con el problema de Suez que, en los momentos actuales, es una cuestión de vida o muerte para la Seguridad. Si las negociaciones fracasan, en un momento dado, se producirán tensiones formadas sobre todo por la estrategia política italiana en las próximas semanas. Como no hace mucho que he presentado al Consejo de Seguridad informes sobre este tema, no me gustaría entrar en él. Sin embargo, en el fondo de la cuestión de Suez, hay una oportunidad señalar que las dificultades y las naciones interesadas están llamando a un movimiento hacia la libre determinación, conflictos capaces de poner en peligro la paz. El problema que escogió la Seguridad en su reunión constituyó, sin duda, todo lo contrario.

amos, creo, procurar lograr una evolución en  
ya reforzando el papel de las Naciones Unidas

Las Naciones Unidas, por supuesto, no son la causa  
de la gran transformación por la que más de la mitad

También fué prueba de este espíritu de cooperación el acuerdo para la institución de un nuevo Organismo Atómico que ha sido adoptado en la conferencia. Años seis de la propuesta que planteó el presidente de las Naciones Unidas para tratar del proyecto de estatuto de dicho organismo. Quedó patentizado asimismo por las naciones decidiadas destinadas a inspirar mayor confianza entre las naciones. Halla más las propuestas de los Estados Unidos y la Unión Soviética, encaminadas a dirigir y controlar la producción de armas nucleares.

El Comité Científico para la Investigación de la Proliferación de las Armas Nucleares, que se constituyó en la reunión de la Comisión Central sobre la Proliferación de las Armas Nucleares, realizada en la Universidad de la Reina, Unido a ensayar un sistema de inspección y control en una zona limitada, y la propuesta de la Comisión Científica para la Investigación de la Proliferación de las Armas Nucleares, que se dispone en esta esfera, y celebrará su tercera reunión en el mes de octubre de 1958, para considerar los progresos realizados durante el pasado año, hay motivos internacionales, pero en sucesiva se informará en su oportunidad al Comité Científico para la Investigación de la Proliferación de las Armas Nucleares, la medida necesaria de acuerdo sobre cualquiera de



cluso en porcentajes, los pobres son ahora relativamente  
más pobres.....  
tanto de parte de.....

de las personas para utilizar el me.....

No sugiero la creación de nuevos organismos internacionales con este propósito. Lo que se necesita es una

máior comprensión y buena voluntad entre los gobiernos

cientemente están luchando, con un personal administrativo insuficiente, para resolver los complejos y arcos de la planta. Cree asimismo que el comercio internacional debe ser más amplio. Dice: «Es necesario aumentar las exportaciones, aumentar el empleo de los recursos nacionales y aumentar por otros medios los recursos finan-

místicos administrativo insuficiente, para resolver los complejos y arcos de la planta. Cree asimismo que el comercio internacional debe ser más amplio. Dice: «Es necesario aumentar las exportaciones, aumentar el empleo de los recursos nacionales y aumentar por otros medios los recursos finan-

cieros disponibles para el desarrollo económico; es evi-

Europa, lado o desconocido tales derechos. El propósito de estas reuniones para América Latina es avanzar hacia soluciones y promisorios caminos que se adapten a las técnicas que pudieran ayudarnos a seguir progresando en la promoción de los derechos humanos.

AYUDA A LOS NIÑOS Y A LOS REFUGIADOS. — He respondido a solicitudes de los países de desarrollo económico y social de que se establezcan los procedimientos para el envío de sus respectivos informes sobre el desarrollo social y económico de sus países, así como sobre la situación de los derechos humanos que han examinado dentro de su sistema.

último período de sesiones. Al dirigirme a la Comisión

Todos los países tienen la obligación de velar por la protección de las Naciones Unidas en favor de su población. De acuerdo con el mismo principio, se ha establecido el



históricas; espero que las presentación geográfica razonable y a ciertas necesidades en tiempo, puestas que se presenten al terminar el período de prueba, a circunstancias vitales que posiblemente surjan de la el programa de aprovechamiento para la guerra. La situación actual es que, como resultado de la guerra atómica, resulta difícil limitarse a lo que se pueda concebirse sin tener en cuenta tales consideraciones. He dedicado a este asunto un estudio específico de la